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ライオンズクラブ国際協会は
2017年に100周年を迎えます。
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地区アクティビティ・スローガン

「光と愛を」
地区ガバナー・スローガン

「誠実！謙虚で絆を大切に We Serve」
会長テーマ

「心を形に We Serve！」
会長スローガン

「奉仕の心を未来へつなぐ共創社会」

336-D地区第63回年次大会
（平成29年4月22日㈯・23日㈰ 山口県岩国市 シンフォニア岩国）
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会長退任のご挨拶

ライオンズクラブ全国認証28番目の歴史と伝統ある、松江ライオンズクラブ第61代会長を務めさせていただき、
無事に大役を終え、次期鷦鷯治会長へと引き継ぎができますこと嬉しく思います。

これも偏に、スタッフの方々をはじめ、役員の方々、会員各位、事務局のご支援ご協力の賜物と感謝いたして
おります。

今期は、会長テーマ「心を形にWe Serve」、会長スローガン「奉仕の心を未来へつなぐ共創社会」を掲げ、一
年を務めてまいりました。このテーマとスローガンに基づき、幼児からご高齢の方々にご参加いただくアクティ
ビティを事業委員会に積極的且つ計画的に実施頂きました。特に、社会・奉仕委員会には、幼児と介護施設へ慰
問会食。健康・福祉委員会では336-D地区最多580余人の献血実績。国際・教育委員会では、中学生野球大会の
実施。市内小学校15校によるエコキャップ回収運動は、177,540個でポリオワクチン221人分購入の素晴らしい実
績でした。そして、三事業委員会合同アクティビティとして、小学生、中学生、高校生参加による「小学生のた
めの合唱の集い」を開催いただきました。加えて、今期アクティビティを多数開催いただきました。また、前期
60周年記念事業を引き継ぎ、「たたら侍」の特別試写会を開催。ライオンズクラブ国際協会100周年を記念して、
松江ライオンズクラブ、松江湖城ライオンズクラブ、松江葵ライオンズクラブ合同アクティビティ、市内北公園
内記念植樹を行うことができました。
「奉仕の心を未来へつなぐ共創社会」として、地域の多くの皆様にご参加をいたただき実施できたことに感謝

いたしております。
運営委員会では、計画委員会に今期松江三クラブのホストとして、松江三クラブ合同新年賀会例会を開催いた

だきました。家族忘年例会は多くのご家族の参加にて開催。等々例会を確かな内容で開催いただきました。IT・
PR委員会には、ホームページFacebookの情報配信、三事業委員会アクティビティの報道依頼他、会報の発刊に
務めていただきました。会員・指導力委員会には、正会員純増 1 名と家族会員純増 3 名、入会式は趣向を凝らし
ていただきました。新会員歓迎会も都度開催いただきました。会員研修は、例会時ライオンズについてDVDを使っ
て実施、新会員研修も充実した内容でありました。他クラブ交換会は、例会訪問を大東ライオンズクラブ、鹿島
島根ライオンズクラブ、出雲ライオンズクラブへ。周年事業は、隠岐海士ライオンズクラブ認証20周年、宝塚ラ
イオンズクラブ認証55周年、松江葵ライオンズクラブ認証30周年、米子ライオンズクラブ認証60周年へ。姉妹ク
ラブは、広島鯉城ライオンズクラブへ。友好クラブは、尾道ライオンズクラブへ出掛けさせていただきました。
何れも親睦を深めあえたと感じております。この他、336-D地区第63回年次大会（岩国市）、336複合地区第63回
年次大会（呉市）参加時も会員・指導力委員会にご協力頂きました。情報・財務委員会には、年初予算書作成か
ら月々の収支確認をいただき、例年同額程度の剰余金を次期へ引き継ぎいただきました。

事務局には、9 月24日元松江商工会議所 7 階事務局から現松江卸センター会館 2 階事務局への事務局移転。他、
日々クラブ運営を支えて頂きました。

本年度を顧みますと、多くの方々との素晴らしい出会いがあり、幸せな時間を過ごさせていただきました。ま
た、松江ライオンズクラブ会員の良き先輩、良き仲間との絆を深めあうことのできた一年でありました。多くの
皆様に本年度お支え頂き、責務を果たせたことを実感いたしており、あらためて心より感謝申し上げ、退任のご
挨拶とさせていただきます。

第61期会長 L.坪内浩一



第61代坪内会長のもと 1 年間幹事を務めさせていただきました。在任期間中は
坪内会長には大変お世話になりました。私の抜け落ちた部分を的確にご指示、ご
指導いただけました事に改めて感謝申し上げます。また永原会計、中村LT、山
本TT、そして運営委員会のそれぞれの委員長の皆様にも大変お世話になりまし
た。例会・理事会運営が無事にできましたことに感謝申し上げます。

本年度のアクティビティは「小学生のための合唱の集い」を新規に行い、ライ
オンズ畑を活用した事業の復活、献血活動も従来の活動範囲を拡大したりと、そ
れぞれの事業委員長の皆様のご苦労に敬意を表するとともに厚く御礼を申し上げ
ます。

また、本年度の他クラブの周年事業への参加や、子クラブ、姉妹・友好クラブ
の特別例会への参加を通して、改めて松江LCの歴史と偉大さに気付かされた 1
年間でありました。多くの方々との出会いの場をいただいたことは、私にとって
貴重な財産となりました。

最後になりましたが、会員の皆様には各行事にたくさんのご協力をいただき、
ありがとうございました。地区役員の皆様も 1 年間お世話になりました。事務局
の山根さんには日々苦労を掛けたことを申し訳なく思い、最後に感謝を申し上げ、
退任のご挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。

今年度、坪内会長のもと、クラブ会計を仰せつかり、クラブの予算執行につい
て重責を負っているのにも関わらず、わからないことだらけのスタートでした。

坪内会長のお気遣いや、持田幹事、竹田情報・財務委員長の的確なアドバイス
やご協力のお陰で会計の職務を全うすることができました。皆様には心より感謝
申し上げます。

会計の職務は幹事や計画委員長のように次々と予定に追われることはあまりあ
りませんでしたが、三役ということで 4 月からは、宝塚LC、松江葵LC、米子LC
の周年の式典や記念ゴルフコンペの参加、地区年次大会、複合地区年次大会など
で土日のスケジュールがほとんど埋まり、中々しんどいこともありましたが貴重
な経験にもなりましたし、良い思い出にもなりました。

お力添えをいただきました会員の皆様に感謝申し上げ、退任のご挨拶とさせて
いただきます。 1 年間、誠にありがとうございました。

幹事
L.持田幸冶

会計
L.永原秀治

幹事退任のご挨拶 

会計退任のご挨拶 
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今年度、ライオンテーマーを務めさせていただき、残す任期もあと僅かとなり
ました。

本年度五役の中では経験年数も一番浅く、クラブ運営については知らないこと
の方が多い私でしたが、坪内会長はじめ経験豊かで頼りがいのある皆様に囲まれ
て様々な勉強をさせていただき、大変有意義な 1 年間を過ごすことができました。

例会の都度、必ず時間内に収めなければならないというプレッシャーの中、年
度のスタートした頃は24回も乗り切れるものだろうかと不安に思っておりました
が、進行にあたり多くの皆様にご協力いただいたお陰で最後まで役目を果たすこ
とができ、心より御礼申し上げます。

事務局の山根さんにも例会準備はじめ本当にお世話になり感謝申し上げます。
　今年度の貴重な経験を活かして、今後のクラブ活動に精進したいと存じます。

会員の皆様には 1 年間お世話になり大変ありがとうございました。

ライオンズ必携の用語解説で、テール・ツイスターは『例会やその他の会合で
種々のアイデアによって会合を盛り上げ、会員間の親睦を図るのがその任務であ
る』と書かれています。

そんな任務は全く果たせていなかったと、この原稿を書きながら改めて反省し
ております。

拙いTTタイムに 1 年間お付き合いいただきました会員の皆様方には感謝の気
持ちしかありません。 6 月第一例会終了時点で、達成率128％と多額のドネーショ
ンを頂戴いたしました事と併せまして、改めて御礼申し上げます。 1 年間、本当
にありがとうございました。

ライオンテーマー
L.中村　誠

テールツイスター
L.山本勝己

LT退任のご挨拶 

TT退任のご挨拶 
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会員・指導力委員長� L.原田瑞樹

6 年前、私が会長をお受けする際、坪内会長には幹事を務めていただき、大変お世話

になったことを思い出しながらこの一年を過ごして参りました。あの時の恩返しをする

つもりで挑んだ今年度のはずでしたが、結果、坪内会長には、あの時の恩返しどころか、

委員長としての本来の役目も十分に果たすことが出来ず、ただただ申し訳ないという思

いだけです。本当に申し訳ありませんでした。坪内会長、今度、いっぱい奢るので、そ

れで許してください。

情報・財務委員長� L.竹田宏一

情報・財務委員会は、会長や理事会からのクラブ運営について諮問に応えることと、

歳入の減少、増大する歳出をどのように判断・査定していくことで、坪内会長の方針に

即し、松江LCがより良いクラブづくりに向けて、取り組むことが重要な役割でした。

古志野副委員長はじめ、委員会のメンバーの皆様に助けて頂き、責務をなんとか終える

ことが出来ました。

私自身も、第二副会長から始まり 5 年続けての役を終えることに安堵していますが、

これも会員の皆様にご協力いただいたからこそと感謝しています。先日は15年在籍のお

祝いをしていただき、十年一昔と言いますので、健康に留意して20年を一つの目標にし

たいと思っています。 1 年間、本当にありがとうございました。

計画委員長� L.瀬𥔎　剛

不慣れなままお受けした委員長職でしたが、スタッフ、事務局の山根さん、委員の皆

さんのご協力で無事に任期を終えることが出来ました。心より感謝申し上げます。

正直申せば、夕涼み・チャーターナイト・忘年家族・新年賀会・年次例会とナイター

例会が 5 回あり、年が明けるまでは随分と余裕の無い心持をしておりました。

今は病気もせず、社員の協力も得て、全24回の例会を運営できたことに安堵し、感謝

しております。改めて、一年間どうもありがとうございました。

IT・PR委員長� L.矢田邦敏

今年度IT・PR委員長を仰せつかり、自分が本当に一つの委員長が務まるのかと大変

不安でしたが前任の中尾さん、森山さんがしっかりと積み上げていただいたものがあり

何とかこの 1 年を乗り越えることが出来ました。坪内会長、持田幹事をはじめ富田副委

員長、委員会の皆様にはいろいろとご協力いただき本当に感謝しております。また入会

3 年目でこの様な役目を与えていただき、貴重な経験させていただいた事にも感謝し、

今後もライオンズ活動に邁進していきたいと思っております、今後とも皆様のご指導の

程宜しくお願い致します。
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社会・奉仕委員長� L.宮本紀之

今期、社会・奉仕委員長を務めさせて頂きました。委員会メンバーの皆様には色々と

支えて頂き本当にありがとうございました。

担当アクティビティを通じて改めて奉仕活動の大切さを実感した 1 年間でした。

最後になりましたが、貴重な経験の機会を与えていただいた坪内会長、色々と助言し

ていただいた持田幹事をはじめクラブメンバーの皆様にご協力して頂き力不足の委員長

でしたが充実した委員会活動を行うことができました。ありがとうございました。

健康・福祉委員長� L.岸本義之

健康・福祉委員長を受けさせて頂き「あっ」という間の 1 年でした。

委員長 2 回目ではありましたが、さすがに緊張の 1 年間でした。

健康・福祉委員会のアクティビティは主に献血推進活動で、多くの方に献血に協力を

お願いし、少しでも社会貢献できるように活動をしたつもりでした。

また、今年私にとって一番のプレッシャーは、昨年の中村委員長が素晴らしい結果を

残されていたので、なんとかその数字に近づけられるように努力をしました。結果、委

員会のメンバーさんに相当なご協力をいただき何とか昨年の数時まで達成することが出

来ました。

会員の皆様、委員会の皆様本当に 1 年間お世話になり有難うございました。

国際・教育委員長� L.原　章博

不安だらけのスタートでしたが、会員の皆様、事務局の山根さんのご支援、ご協力の

お蔭で大過なくやり通すことができました。特に初めてのアクティビティ「小学生のた

めの合唱の集い」では、松江LCの皆さま一人一人に助けていただき、成功裏に終えるこ

とができました。この場を借りて厚くお礼申しあげます。この 1 年間本当ありがとうご

ざいました。
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1 R 2 Z・ZC� L.安達盛二

クラブ会報の就任の挨拶で、不安ですが私なりの覚悟を決め、キャビネット（藤本地

区ガバナー）とZ内 7 クラブとの橋渡し（情報交換・意見交換）の重責を、精一杯務めま

すとお約束させていただきました。過ぎてしまえば、特筆すべき功績もなく、あっとい

う間の一年を終えようとしています。

大きな役目を終える時にいつも感じることは、立場ゆえの数々の貴重な体験や多くの

人脈（同志）作りや自身の成長に満足し、最後には心から感謝出来る境地に変わること

です。今回のZCの重責も、皆様方のお蔭様をもちまして、心からの感謝の一言で終わ

ることが出来そうです。有難うございました。結びに、佐々木幸美Z幹事の一年間に亘

る格段のご尽力に深く感謝しています。お疲れ様でした。

地区会計監査委員� L.野口泰男

2015年 7 月から2017年 6 月末までの 2 年間、地区会計監査委員を仰せ仕り、今の時点

で本年度の最終監査のみが残って居ます。

年 4 回のキャビネット会議、ガバナー諮問会議、リジョン、ゾーン等々の会議がそれ

ぞれに年数回の招請を受けましたが出席率100％とはなりませんでした。しかしこの 2

年間それぞれの場所でいろいろなメンバーの方々との出会いは大変想い出深いものがあ

り多くの友情と元気を頂きましたことに感謝して居ます。

終りに歴史と伝統に輝く松江LCの益々なる御発展と、会員皆々様の御健勝、御多幸

をお祈り申し上げ、退任の御挨拶とさせて頂きます。

1 R担当YCE委員� L.後藤　勇

本年度、 1 RのYCE委員という大役を拝命し、 1 年間無事務めて参りました。松江LC

からは20数年YCEの委員が選出されておらず、聞く人もなく内容も分からないまま暗

闇に入ってしまい、手探り状態でスタートいたしました。年度前から始まった下準備も

結構忙しく最後までやれるだろうか心配でした。キャビネット、リジョン、ゾーンと次々

に入る会議に出席する内にたくさんの人達の出会いがありました。また日頃の生活では

学べない事を皆様から教えていただき、勉強になりました。本当に有意義な 1 年でした。

今年度もまもなく終りになりますがYCE委員は受け入れ生のサマーキャンプのため 8

月までは活動があるようです。暑さに負けず頑張ろうと思っています。
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主な会議開催日時　
△ 平成28年05月28日（土）　次期地区役員研修会　（柳井市・アニバーサリーステージ「ベルゼ｣）

○ 平成28年07月23日（土）　第 1 回キャビネット会議　（岩国市・岩国国際観光ホテル）

◎ 平成28年08月05日（金）　 1 R 2 Z ガバナー公式訪問　（ホテル一畑）

● 平成28年08月27日（土）　 1 R 2 Z 第 1 回ガバナー諮問委員会　（サンラポーむらくも）

☆ 平成28年10月29日（土）　 1 R 2 Z ゾーンミーティング　（松江ニューアーバンホテル）

○ 平成28年11月26日（土）　第 2 回キャビネット会議　（松江市・ホテル宍道湖）

● 平成28年12月17日（土）　 1 R 2 Z 第 2 回ガバナー諮問委員会　（ホテル宍道湖）

○ 平成29年02月18日（土）　第 3 回キャビネット会議　（浜田市・ワシントンホテルプラザ）

● 平成29年03月11日（土）　 1 R 2 Z 第 3 回ガバナー諮問委員会　（宍道公民館）

○ 平成29年04月08日（土）　第 4 回キャビネット会議　（柳井市・アニバーサリーステージ「ベルゼ｣）

● 平成29年06月17日（土）　第 4 回現次期合同ガバナー諮問委員会　（サンラポーむらくも）

平成28年 5 月、次期地区役員研修会が柳井市で開催

され、私（ZC）の使命が何となく理解できたところで、

いよいよ 8 月に最初の大仕事「 1 R 2 Zガバナー公式

訪問」を、336-D地区全17Zのトップを切って開催し

ました。 1 Rは毎年 2 Zの我が松江LCの例会日に、例

会訪問も併せて 1 Zより先に開催しています。 公式訪

問は各クラブ会員が新ガバナーと初めて身近に会える

大変貴重な機会で、ZCが担当責任者となってZ幹事の

ご協力で企画・実施し、最も緊張する場面でした。

その後、第 1 回～第 4 回のキャビネット会議でのそ

れぞれの諮問事項や報告・連絡事項についてZ内 7 ク

ラブに持ち帰り、その都度計 4 回の「ガバナー諮問委

員会」を開催し、活発な意見交換もあり、本来のキャ

ビネットと各クラブとの繋ぎの役目を何とか果たせた

ように思います。元ガバナーや地区役員の方々はもと

より、 7 クラブの三役の皆様のご協力に深く感謝いた

します。

また、 1 Rでは「ゾーンミーティング」と呼んでい

るZ内 7 クラブの「交流親睦会」も開催しました。今

年度は、藤本ガバナーの「Z内クラブ交流・親子クラ

ブ交流で会員の和と絆を大切に……」という基本方針

に鑑み、「一つの空間で、みんなで同時に楽しめ、誰

でも参加出来る企画」というコンセプトで、「大かる

た大会」を企画しました。初企画で盛り上がりを心配

していましたが、コンセプト通り、みんなで一緒に童

心に帰って大賑わいで盛り上がり、正直言って安堵し

ました。ご尽力、ご参加いただいた皆様には心よりお

礼を申し上げます。

結びに、この一年間の数々の新しい経験と多くの出

会いをいただきましたことに深く感謝を申し上げます

と共に、次年度の山﨑敏弘RC・大野美雄R幹事のご

活躍を心よりお祈りいたします。

一年間の活動を振り返って １ R 2 Z・ZC　安達盛二
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第 1 分科会 L.原田瑞樹

【協議提案1号】
① 〈国際理事候補者推薦委員会〉［第 1号議案］2017

～2019年度国際理事立候補者について……334-Ｅ地
区戸倉上山田LCの佐藤義雄元地区ガバナーの推薦
を確認した。

② 〈指名選挙委員会〉第 1 号議案2017年～2018年度地
区ガバナー推薦について。

［第2号議案］同　第一副地区ガバナー推薦について

平成29年 4 月22日（土）、23日（日）336-D地区第63
回年次大会が山口県岩国市シンフォニア岩国において
盛大に開催されました。22日は代議員分科会、代議員
総会参加者、観光組と分かれ年次大会式典から全員参
加いたしました。年次大会式典では岩国藩鉄砲隊保存
会の皆さんによる火縄銃（音のみ）で開式され、年次
報告、国際会長アワード、ガバナーズアワードなど発
表、その後年次大会祝宴となりました。23日は記念ゴ
ルフ大会も行われ、今年次大会に松江LCからは26名
参加いたしました。

【参加者】�
L.坂根、L.安達（盛）、L.野口、L.後藤、L.坪内、L.古志野、L.鷦鷯、
L.佐々木、L.永原、L.中村、L.山本、L.原田、L.山﨑（敏）、�
L.石田、L.足立（守）、L.竹田（宏）、L.大野、L.竹内（房）、L.井谷、�
L.和田、L.安達（亨）、L.實重、L.原、L.門脇、L.小坂、LL.坂根
� 以上26名（順不同）

［第3号議案］同　第二副地区ガバナー推薦について

【協議提案2号】
［第 1号議案］2017～2019年度国際理事候補者につい
て……①の通り。
［第 2号議案］複合地区会則・規則の改定について
……〈第 9 条 ライオン誌日本語版〉発行監督者、発
行業務委託、発行費用に関する文言を変更する。〈第
10条 一般社団法人日本ライオンズ〉正社員および賛
助会費の項目を追加、および、一般社団法人ライオン
ズの会計に関する文言を変更する。〈第12条 複合地区
会計〉日本ライオンズの定款に定められた賛助会費を
含むことを明記し、各複合地区の会費を削除する。〈第
20条 地区年次大会〉「地区の年次大会は、毎年国際大
会の少なくとも30日前までに終了するように、前年の
地区年次大会の代議員によって定められた場所におい
て、地区ガバナーが定める日時に開催される」に沿う
ように変更する。
［第 3号議案］336複合地区2017～2018年度複合地区
会費について……会員一人当たり 1 ヶ月280円とする。
［第4号議案］ 2 人目以降の家族会員の複合地区会費
について……2017～2018年度 2 人目以降の家族会員の
複合地区大会費および複合地区運営費を免除する。
［第 5号議案］第58回東洋・東南アジアフォーラム協
力金について……336-C地区は会員 1 人当たり6,000
円、336-A、Ｂ、D地区は3,000円とする。
［第 6号議案］年次大会の代議員総会及び分科会の資
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年次大会報告
4月22日㈯・23日㈰（山口県岩国市シンフォニア岩国）

336-D地区第63回



料について……引き続き、キャビネットHPからダウ
ンロードして頂き、必要部分を印刷し代議員総会の当
日に持参する。
［第 7号議案］国際会長モットー　次期アクティビ
ティスローガン　次期ガバナースローガン　次期委員
構成について……

（国際会長モットー）We Serve われわれは奉仕する
（次期アクティビティスローガン）光と愛を
（次期ガバナースローガン）家族で育むライオンズク
ラブ　We Serve

第 2 分科会 L.門脇　泰

第 2 分科会は、MC・情報・国際関係・LCIFについ
ての分科会でした。

内容は、議事の審議事項は無かったのですが、報告
並びに意見発表では主にLCIFについての様々な意見
が聞けました。先ず、光貞正明LCIFコーディネーター
からLCIFの使い方の話があり、続いて阿合孝徳国際
関係委員長から今年は336-D地区93クラブからの現状
の報告。次の竹下雅雄常任名誉顧問からはこのたび新
設されたLCIFコーディネーターの 3 年任期は非常に
大変であり、国際協会は益々 LCIFを強化する現実。
そして、大羽義定地区名誉顧問からは現在国際協会で
は、ライオンズクラブ誕生100年、LCIF誕生50年。こ
の 2 つを両輪として行動をしている。そしてLCIFは、
上手な使い方を考えれば、更に理解が深まり多くの拠
出に繋がる。という提言がありました。最後に岩田篤
明地区名誉顧問よりこのたび、国際協会からクラブ単
位でLCIFコーディネーター設置について話が有った
が、本来であれば各クラブ単位で是非を話し合い設置
するものではないか等の意見がありました。世界No.1
を誇るボランティア団体として、また時代にフィット
する組織であるためにそれぞれの立場から様々な思い
が聞けた分科会でした。

第 3 分科会 L.永原秀治

4 月22日（土）13：00より、第 3 分科会（YCE分科会）
が開催されました。

決議事項がないため、報告事項のみの分科会となり
ました。

夏期派遣生は、女性 4 名、男性 1 名の 5 名で 4 カ国
に派遣されました。

夏期来日生は、女性 4 名、男性 1 名で 2 カ国から受
け入れました。

冬期は受け入れのみで、女性 1 名、男性 2 名でマレー
シアからの受け入れでした。

台湾のライオンズクラブから、「台湾からの派遣は
多いが日本からの派遣が少ないではないか」という声
があるそうです。また、日本のライオンズクラブから
は、「派遣に掛かる金額が高額過ぎる」という声が出
ているそうです。

格安航空券などもあたってはいるが、派遣生の安全
が第一のため活用するかは検討中とのことでした。

以上で第 3 分科会の報告とさせていただきます。

第 4 分科会 L.原　章博

13時より、森田 6 R・RCの開会の挨拶の後、審議
事項無とのことで各委員長の報告がありました。

保健福祉環境保全委員会では「献血・検眼の啓蒙と
推進」をテーマに前年度より多くの予算を執行した結
果、今年度実績は、献血10,035名、検眼登録者1,346名、
角膜提供者 7 名でした。また、今後高校生への献血・
献眼セミナーを増やしたいとのことでした。

青少年健全育成委員会では、東出雲LCの例を挙げ
ライオンズクエストの事例説明がありました。また、
薬害乱用防止教室、国際平和ポスターコンテストにつ
いての実施報告があり13時40分に閉会しました。
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宝塚LC認証55周年記念例会に参加… ⃝開催日／4月9日（日）　⃝場所／宝塚ホテル

4 月 9 日（日）、姉妹クラブ 宝塚LCの認証55周年記
念例会が、宝塚ホテルにて開催され、松江LCより12
名にて出席して参りました。

記念例会と祝宴の 2 部構成で行われましたが、宝塚
市直前の高速道路で事故の為の大渋滞に巻き込まれて
しまい、例会の部の終了間際の到着となり、宝塚LC
様にはご迷惑をお掛けしてしまいました。代わりに予
定変更して祝宴終了後の二次会には全員で参加し、親
睦、交流はしっかりと果たせたと思います。祝宴、二
次会等の内容は写真にてご紹介させていただきます。
参加された方には松江着午前 1 時半となり大変お疲れ
のこととなりました。

【出席者】�
L.坪内、L.坂根、L.安達（盛）、L.佐々木、L.持田、L.永原、L.竹田（宏）、
L.原田、L.塔村、L.有田、L.池尻、L.森山
� 以上12名（順不同）
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一嶌�真弓�宝塚LC会長の挨拶 L.阪上によると似た者同士?

例会と祝宴の間のマジックショー祝宴中の余興島田�康治�実行委員長の挨拶

チャリティーカラオケの表彰　優勝は�L.持田（左）宝塚LC�L.阪上（姉妹提携時の会長） ラッキーカード抽選
なんと55番目入場ということでL.佐々木に

一嶌�宝塚LC会長を囲んで



松江葵LC認証30周年記念大会に参加… ⃝開催日／4月16日（日）　⃝場所／ホテル一畑

4 月16日（日）、松江葵LC認証30周年記念大会が、
ホテル一畑にて溝口善兵衛島根県知事、松江市長（代
理）をはじめライオンズクラブ336-D地区藤本幸嗣地
区ガバナー及び地区役員、松江市内各ロータリークラ
ブ他の来賓、台湾大同獅子會、全国友好葵LC、近隣
LC他の参加により盛大に開催され松江LCより30名に
て出席して参りました。

大会は記念式典と記念祝宴に分かれて行われ、式典
は澤真吾会長の開会ゴングで開会、来賓紹介、会長挨
拶、スポンサークラブ（松江LC）へ感謝状贈呈、30年
の歩み及び30周年記念事業発表のスライド、来賓祝辞
等あり閉会。祝宴は豪快な仁多乃炎太鼓から、福田 宏

【出席者】�
L.坪内、L.坂根、L.野口、L.後藤、L.安達（盛）、L.古志野、L.藤原、
L.井谷、L.大野、L.山﨑（敏）、L.原田、L.足立、L.鷦鷯、L.佐々木、
L.持田、L.永原、L.山本、L.池尻、L.伊瀨、L.門脇、L.岸本、�
L.小林、L.宮本、L.佐藤、L.實重、L.瀬﨑、L.竹内（房）、L.西尾、
L.村上、L.森山� 以上30名（順不同）

二前会長の開宴のことば、矢野敏明前地区ガバナーの
乾杯の音頭で開宴。渡辺順一第一副会長によるブラ
ザークラブ紹介、チャリティゴルフ大会の表彰等あり
賑やかで楽しい宴席となり、最後に全員で また会う日
まで、岩田 篤明 地区名誉顧問のライオンズローア、
坂本敏雄第二副会長の閉宴のことばで終了なりました。
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澤　真吾�松江葵LC会長の開会宣言及びゴング

祝宴開幕の仁多乃炎太鼓
祝宴の乾杯の音頭は

矢野敏明前地区ガバナー

祝宴中のアトラクション
HIVESさまによるバンド演奏 岩田篤明�地区名誉顧問によりライオンズローア

スポンサークラブへの感謝状及び記念品贈呈
（澤�松江葵LC会長より�坪内�松江LC会長へ）

藤本幸嗣�336-D�地区ガバナーの祝辞 台湾大同獅子會�呉�石永�會長の祝辞

溝口善兵衛県知事の祝辞 坪内浩一�松江LC会長の
スポンサークラブ会長挨拶



336複合地区 第63回年次大会… ⃝開催日／5月13日（土）・14日（日）　⃝場所／呉市

5 月13日（土）・14日（日）、336複合地区第63回年次
大会が呉市で開催されました。13日は郷原カントリー
倶楽部にて記念ゴルフ大会、クレイトンベイホテルに
て前夜祭と14日は代議員分科会、総会、大会式典と呉
市総合体育館オークアリーナにて盛大に行われ、松江
LCから 6 名で参加いたしました。

【参加者】�
L.坂根、L.安達（盛）、L.坪内、L.持田、L.永原、LL.坂根
� 以上 6名（順不同）

米子LC認証60周年記念式典に参加… ⃝開催日／4月23日（日）　⃝場所／米子・皆生温泉華水亭

4 月23日（日）、米子・皆生温泉華水亭において米
子LC認証60周年記念式典が盛大に開催されました。
米子LC中曽会長の開式宣言に始まり記念事業紹介、
感謝状及び記念品贈呈、野坂米子市長、336-B地区大
谷ガバナー、松江LC坪内会長、台湾大彰獅子曾陳会
長の来賓祝辞、最後に米子LC中曽会長の謝辞、閉式
ゴングにて記念式典は閉式いたしました。その後記念

【参加者】�
L.坪内、L.持田、L.鷦鷯、L.原田、L.永原
� 以上 5名（順不同）

祝宴、木村60周年実行委員長の開宴の言葉に始まり、
乾杯のご発声は高知LC竹島会長、他余興などあり、
最後は336-B地区元地区ガバナー L.別所（米子LC）の
ライオンズ・ローアにて閉宴いたしました。
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【例会報告】　第1460回例会… ⃝開催日／3月17日（金）　⃝場所／ホテル一畑

【例会報告】　第1461回例会… ⃝開催日／4月7日（金）　⃝場所／ホテル一畑

3 月17日（金）、第1460回例会をホテル一畑にて開催いたしまし

た。坪内会長の開会宣言及び開会ゴング、挨拶に始まり、今例会で

はゲストスピーチに株式会社玉造温泉まちデコ 代表取締役社長 角 

幸治様をお迎えして「しくじり先生 失敗から学んだ玉造温泉のま

ちづくり」という演題でお話していただきました。玉造温泉のまち

づくりと、ご自身の経験がどう係わって来られたかとの、大変興味

深いお話をしていただきました。

続いて、持田幹事より幹事報告、 1 R 2 Z・ZC L.安達より 1 R 2 Z

第 3 回ガバナー諮問委員会報告、山本TTのTTタイム、坪内会長の

ライオンズローア及び閉会ゴングにて例会は終了いたしました。

4 月 7 日（金）、第1461回例会をホテル一畑にて開催いたしました。

坪内会長の開会ゴング、挨拶で始まり、今例会はＬ.金津による会員

スピーチ 演題「乱気流と偏西風」と題してお話していただきました「乱

気流と偏西風」と言っても天候ではなく経済について、乱気流と言う

のは「予測不能の自体」を指し、偏西風と言うのは「第 4 次産業革命」

の事と言う、最近会って聞かれた竹中平蔵氏の話を引用され経済につ

いてスピーチしていただきました。大変ためになるお話ありがとうご

ざいました。引き続き、次期役員選挙会・選任上状授与そして 4 月生

まれの皆様に誕生祝贈呈、松江LC認証60周年記念事業～映画「たた

ら侍」特別試写会～開催報告、幹事報告、委員長報告、第 2 回日本ラ

イオンズ次世代リーダー研究会参加報告、TTタイム、坪内会長のラ

イオンズローア及び閉会ゴングにて例会は終了いたしました。

【例会報告】　第1459回例会… ⃝開催日／3月3日（金）　⃝場所／ホテル一畑

3 月 3 日（金）、松江LC第1459回例会をホテル一畑にて開催

いたしました。坪内会長挨拶に始まり、松江LC認証60周年記

念事業竹田委員長より映画「たたら侍」特別試写会について、

原田会員・指導力委員長より会員研修会を行っていただきまし

た。その後、誕生祝贈呈、竹田指名委員長より次期役員指名会、

持田幹事による幹事報告、原国際・教育委員長より委員長報告、

1 R 2 Z・ZC L.安達より 1 ～ 3 R新会員研修会参加報告と盛り

沢山の内容で行われました。
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株式会社玉造温泉まちデコ
代表取締役社長　角　幸治�様

会員スピーチ　Ｌ.金津

会員研修会



【例会報告】　第1462回例会… ⃝開催日／4月21日（金）　⃝場所／ホテル一畑

【例会報告】　第1463回例会… ⃝開催日／5月2日（火）　⃝場所／ホテル一畑

4 月21日（金）、第1462回例会を開催いたしました。今例会は前

回に引き続き、会員スピーチがありＬ.青山により「銀行の歴史と進

化」と題して銀行マンとして入行されたころから銀行業務がどう進

化してきたか貴重なお話を面白くそしてわかりやすく、お話しいた

だきました。そして『茶話会』～地域の課題からアクティビティの

“種”を探そう～というテーマで席次を自宅住所の校区別に分かれ、

各地域の課題を話し合いました。初めての試みで、とても新鮮でし

た、引き続き、幹事報告、TTタイム等あり終了いたしました。

5 月 2 日（火）、松江LC第1463回例会をホテル一畑にて開催いたしまし

た。坪内会長挨拶に始まり、今例会ゲストスピーチでは（公財）ヘルスサ

イエンスセンター島根しまねまごころバンク佐畑課長様においで頂き献眼

アクティビティ PRについてお聞きしました。全国での献眼待機患者2,021

名（平成29年 3 月）、島根県においても11名の待機患者がいらっしゃるよ

うです。実際に対応されたお話、献眼の意義、必要性を再度認識すること

が出来ました。その後、誕生日祝贈呈、336-D地区第63回年次大会報告、

国際会長アワード ガバナー感謝状、ガバナーズアワード、分科会報告、

時期組織表発表、幹事報告、TTタイムにて閉会いたしました。
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ゲストスピーチ
（公財）ヘルスサイエンスセンター島根
しまねまごころバンク課長�佐畑�ひとみ�様

会員スピーチ　L.青山



【例会報告】　第1464回例会… ⃝開催日／5月19日（金）　⃝場所／ホテル一畑

【例会報告】　第1465回例会… ⃝開催日／6月2日（金）　⃝場所／ホテル一畑

5 月19日（金）、松江LC第1464回例会をホテル一畑にて開催いたし

ました。坪内会長挨拶に始まり、今例会ゲストスピーチでは西日本旅

客鉄道株式会社米子支社山陰地域振興本部木内課長様をお招きし演題

「TWILIGHT EXPRESS 瑞風のご紹介」をスピーチしていただきまし

た。西日本旅客鉄道株式会社米子支社様では地域共生の取り組み、山

陰活性化にも繋がる事業に力を入れ現在取り組んでいらっしゃいま

す。 6 月運行開始の瑞風、皆様もご承知の通り予約がなかなか取れな

く、旅行代金も高いのですが一度は乗車してみたいものです。その後

アワード伝達、幹事報告、委員長報告、TTタイム、坪内会長のライ

オンズローア、閉会ゴングで終了いたしました。

6 月 2 日（金）、第1465回例会を開催いたしました。 6 月に入り今年

度も、この例会を含め 2 回となりました。坪内会長のあいさつで始まり、

アワード伝達では、L.池尻がメンバーシップキー賞を受賞、そして長期

在籍者表彰、誕生祝贈呈に続いて、委員長スピーチ、各委員長が今年 1

年を振り返ってスピーチ。幹事報告、委員長報告と続き充実した内容の

例会となりました。

◎長期在籍者表彰

【45年】L.山本　功　【35年】L.野口泰男

【30年】L.澤田暉夫、L.田中信行　【20年】L.足立　守

【15年】L.古志野功、L.竹田宏一、L.吉金　隆

【10年】L.鷦鷯　治、L.平野洋一、L.佐藤　茂

【 5 年】L.三原良樹、L.安達　亨、L.岩本　徹、L.西尾清文、L.和田淳一
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ゲストスピーチ
西日本旅客鉄道株式会社米子支社

山陰地域振興本部�課長　木内�吾平�様



3 月17日（金）、松江東宝 4 （イオン松江ショッピングセンター

3 F）において松江LC主催、映画「たたら侍」先行上映会を開催いた

しました。この映画は松江LC認証60周年記念事業として応援をさせ

ていただいております。当日は東京よりお忙しい中、錦織良成監督に

も駆けつけていただきご挨拶いただきました。 5 月20日（土）より全

国公開となりました。

特別試写会

映画

松江LC認証60周年記念事業

松江LCも60周年記念事業と

して協賛しておりますので今回

の事は非常に残念でしたが、上
映再開が決定されました。ぜひ

ご覧ください。

映画「たたら侍」に関しまして

先日 6月 9日をもちまして映画「たたら侍」の上映を終了することとなった旨、
皆様にご報告いたしましたが、ただいま映画の世界観を損なわないように再編集を
行い上映再開できるようスタッフ一丸となり鋭意努力しております。上映再開の目
途が立ちましたら改めて告知させて頂きます。ご理解の程、宜しくお願い致します。

映画「たたら侍」のオフィシャルfacebookより
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錦織良成監督



松江LC新会員研修会… ⃝開催日／5月25日（木）　⃝場所／夕景湖畔すいてんかく

5 月25日（木）、夕景湖畔すいてんかくにおいて松江LC新
会員研修会を開催いたしました。原田会員・指導力委員長主
導のもと、坪内会長挨拶で始まり講師として安達（盛）
1 R 2 Z・ZC、佐々木第二副会長よりご講義いただきました。
ライオンズクラブとは世界最大の社会奉仕団体（212 ヶ国）、
クラブ数約46,900、約138万人の会員数、創立者メルビン・
ジョーンズ氏により1917年 6 月 7 日イリノイ州シカゴにて誕
生した事からスローガン・モットー、日本LC、松江LCの歴
史と沿革、336複合地区の構成、組織図など詳しくご指導い
ただきました。中でも日本で 3 番目に出来た神戸ホストLC
からスポンサークラブの広島LC（日本で10番目）のもと結
成された松江LC、日本でも28番目に出来た伝統と歴史を再
度認識する事ができ身の引き締まる思いで、とても有意義な
研修会となりました。その後、新会員との親睦を深める為懇
親会を行い終了いたしました。

【参加者】�
L.安達（盛）、L.佐々木、L.坂根、L.坪内、L.鷦鷯、L.持田、�
L.原田、L.岸本、L.原、L.山﨑（敏）、L.石田、L.足立（守）、
L.曳野、L.宮本、L.矢田、L.村上、L.山延、L.松尾、L.小坂、
L.亀田� 以上20名（順不同）

日本列島クリーン大作戦�宍道湖一斉清掃� 6 月11日（日）白潟公園宍道湖畔

6 月11日（日）日本列島クリーン大作戦 宍道湖一斉清掃
があり松江LCも参加いたしました。

早朝 7 時30分に松浦松江市長の挨拶ではじまり、諸団
体、一般市民等多数の方々により宍道湖大橋南より夕日ス
ポットまでの宍道湖岸を一斉に 1 時間近くかけて清掃いた
しました。

【参加者】�
L.坪内、L.坂根、L.持田、L.鷦鷯、L.大野、L.井谷、L.足立（守）、L.宮本、
L.山本、L.古志野、L.池尻、L.経種、L.和田、L.西尾、L.山延、L.金津、
L.山田、L.小坂、L.村上、LL.坪内、LL.坂根、LL.宮本、LB.山田、L.富田
� 以上23名（順不同）

この他にも、職場、地区で参加された会員の方もいました。

社会・奉仕委員会 委員長　L.宮本紀之
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4 月14日（金）、多国籍市場「カジャグー」に
て松江LC趣味部会第 1 回「三美会」が開催さ
れました。今回は今が旬、北海道直送毛ガニ
丸ごと 1 杯と北海道の名品をたらふく食べて、
気分はもう道産子と題して開催、蟹の旬は一
般的には冬場とされていますが、北海道産の
毛ガニは 4 月下旬が旬になるそうです。その
他北海道の名品ほっけ、氷下魚、つぶ貝、三
美会安達盛二部長からいただきました美味し
い日本酒を呑みながら最高の一時を過ごさせ
ていただきました。

4 月14日（金）第1回「三美会」開催
【
趣
味
部
会
】
三
美
会

【参加者】�
L.安達（盛）、L.足立（守）、L.佐々木、L.伊瀨、L.石田、
L.塔村、L.岸本、事務局�山根さん
� 以上 8名（順不同）

ゴルフ部（趣味部会 上野部長）の今年初のコンペを出雲空港カントリー倶楽部にて 6 名の参
加により開催いたしました。

優勝はグロス91（46・45）、NET75.4 にて L.三原でした。

3 月25日（土）出雲空港カントリー倶楽部3月コンペ
【
趣
味
部
会
】
ゴ
ル
フ
部

順位 氏　　名 OUT IN GROS HC NET

1 三原　良樹 46 45 91 15.6 75.4

2 永原　秀治 47 48 95 19.2 75.8

3 實重　正樹 62 54 116 36.0 80.0

4 持田　幸治 54 55 109 28.8 80.2

5 上野　親弘 56 51 107 26.4 80.6

6 池尻　　悟 64 62 126 36.0 90.0
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芋掘り部の活動（忌部高原ライオンズ畑）

【
趣
味
部
会
】
芋
掘
り
部

【 7日参加者】�
L.宮本、L.平野、L.岸本、L.池尻、L.村上、L.山本、�
L.森山、LL.宮本＋ 1 � 以上 8名（順不同）

【14日参加者】�
L.宮本、L.池尻、L.山本、L.経種、L.和田、L.小坂、
L.森山、LL.宮本＋ 1 � 以上 8名（順不同）

【28日参加者】�
L.宮本、L.平野、L.佐藤、L.池尻、L.山本、L.岸本、�
L.森山� 以上 7名（順不同）

芋掘り部が植付の為の準備作業をいたしま
した。毎年恒例の行事となってますが、新年
度（秋の収穫時）のアクティビティが未定の
為に趣味部会として行っております。昨日は
畑周りの草刈り、畑の起こし作業をしました
が、5 月14日（日）にうねたて、5 月28日（日）
に植付予定です。特に来週のうねたて作業は
手間がかかります。L.竹田（彰）芋掘り部部長 
病気療養中、L.平野（農園長）腰痛 & 5 /14法
事の為欠と非常事態ですので松江LC会員の皆
様、委員会、趣味部会等の枠を超えてのご参
加ご協力をよろしくお願いいたします。

5 月 7 日（日）に引き続き芋掘り部が植え付
け前の準備作業を行いました。今回の作業は
肥料まき、畝たて、マルチシート張りでしたが、
L.平野（農園長）不在の為、元会員 河原さん
よりお借りした機械の使い方が中々解からず
悪戦苦闘しましたが、何とか終了しました。

5 月28日（日）、芋掘り部の植付作業をおこ
ないました。今年も昨年と同じ品種の「紅はる
か」を約200本植えました。秋の収穫時のアク
ティビティは未定ですが、有意義な事業を期
待して芋掘り部の春の作業終了いたしました。

準備作業①  5 / 7 ㈰

準備作業②  5 /14㈰

植付作業 　 5 /28㈰
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2016年度
年間のアクティビティ

2016
7 / 1
第66回社会を明るくする運動

7 / 9
アビリンピックしまね2016

7 /29～ 7 /31
2016韓国青年「松江・日本文化講座」受入れ

7 /31
松江水郷祭花火大会翌朝の清掃活動

8 /21
8 月の献血推進活動

8 /27～ 8 /28
第46回松江市小学生バスケットボール大会

9 /25
第 4 回松江ライオンズ杯中学校野球大会

10/ 8
世界ライオンズ奉仕デー松江 3 クラブ合同 
アクティビティ及び記念植樹

10/10
10月の献血推進活動 島根大学淞風祭

10/19
園児といっしょにWe Serve

11/ 7
国際平和ポスターコンテスト作品選考会

11/20
松江総合運動公園コンビネーション遊具周辺
の安全環境推進

12/ 1
「世界エイズデー」街頭キャンペーン活動

12/ 9
「点字ブロック」に関わる理解・啓発活動

2017
2 /11
バレンタイン献血

2 /26
小学生のための合唱の集い

3 /17
松江LC認証60周年記念事業 映画「たたら侍」
特別試写会

6 /11
日本列島クリーン大作戦 宍道湖一斉清掃

6 /24
「ダメ。ゼッタイ。」薬物防止街頭キャンペーン
通年
献眼登録推進運動
通年

エコキャップで世界の子供たちにワクチンを届けよう

7月 第66回社会を明るくする運動

8月 第46回松江市小学生バスケットボール大会

7月 松江水郷祭花火大会翌朝の清掃活動

7月 アビリンピックしまね2016
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10月 10月の献血推進活動 島根大学淞風祭

10月 園児といっしょにWe Serve

11月 国際平和ポスターコンテスト作品選考会9月 第 4 回松江ライオンズ杯中学校野球大会

10月 世界ライオンズ奉仕デー松江 3 クラブ合同アクティビティ及び記念植樹 11月 松江総合運動公園コンビネーション遊具周辺の安全環境推進

12月 「世界エイズデー」街頭キャンペーン活動

2月 小学生のための合唱の集い
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ホームページ

委員長
L.矢田

委 員
L.森山

委 員
L.渡邊

委 員
L.竹内（祐）

委 員
L.安達（亨）

委 員
L.青山

副委員長
L.富田

この1年ご協力ありがとうございました。委員会の皆様おつかれ様でした。2016.7～2017.6　IT・PR委員会


